
REQUERIMENTO Nº 22/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre quais providências estão sendo tomadas com relação ao
cumprimento contratual da empresa Itapress Logística Ambiental, tais como notificações,
multas contratuais.

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que informe a esta Casa de
Leis quais providências estão sendo tomadas com relação ao cumprimento contratual da
empresa Itapress Logística Ambiental, tais como notificações, multas contratuais.

 

JUSTIFICATIVA

Há anos que a questão da limpeza pública é motivo de reclamação por parte da população,
que se vê desassistida em determinadas regiões da cidade.
O serviço, que também é uma questão de saúde pública, quando não é prestado a contento
traz ainda uma série de transtornos, além de deixar a cidade com péssimo visual.
Do exposto e por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com
a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 23 de fevereiro de 2022.

 

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES
Vereador


